

Krasnoyarsk, - la Capital de la Universiada en 2019

El 9 de noviembre de 2013 en Bruselas, los miembros del Comité Ejecutivo de la Federación Internacional de Deportes de la Universidad (FISU) eligieron Krasnoyarsk como la capital de la Universiada Mundial de Invierno en 2019.

En declaraciones de la FISU, el ministro de Deportes de Rusia, **Vitalyi Mutko**, se refirió a Krasnoyarsk como una verdadera ciudad para estudiantes, una ciudad que ha preparado deportistas destacados para el equipo ruso (ganadores de los Juegos Olímpicos).

«Esta es una ciudad maravillosa que se encuentra situada a ambas orillas del río Yeniséi, en la que la gran Universidad Federal prepara a multitud de jóvenes con talento que estudian y trabajan. Estoy seguro de que la Universiada de Siberia será la perla de la historia de los Juegos Universitarios de Invierno», — dijo **Vitalyi Mutko**.



El gobernador de Krasnoyarsk, **Lev Kuznetsov**, agradeció por el apoyo no sólo a los habitantes de Krasnoyarsk, sino también a los residentes de las regiones asurcanas del país, así como a Tatarstán, mencionando que con ayuda mutua, los Juegos Universitarios de Krasnoyarsk serán una gran fiesta para la gente de todo el mundo.

«Estoy seguro de que Krasnoyarsk merece la Universiada. Seremos capaces de acogerla, y de satisfacer las expectativas de los jóvenes en Siberia, Rusia, y en todo el mundo. Es nuestra responsabilidad, mi responsabilidad, así que hoy decimos a todo el mundo ¡Bienvenidos a Siberia!», — dijo **Lev Kuznetsov**.



El rector de la Universidad Federal de Siberia (SFU), el académico de la Academia de Ciencias de Rusia, **Yevgueni Vaganov**. *«Durante el último siglo, es el primer proyecto realmente federal en la región, lo que nos permite entrar en la arena internacional. Creo que esta es una oportunidad para desarrollar la infraestructura de Krasnoyarsk, una ciudad que durante mucho tiempo ha estado cerrada*, — dijo Evgeny Vaganov. — *Sin embargo, tendremos cinco años y medio de turo trabajo»*.



En nombre de los alumnos y estudiantes que en 2019 serán capaces de competir en la Universiada, el estudiante de la SFU, **Mikhail Vdovin**, en Bruselas, dijo: *«Quiero que todo el mundo sepa de nosotros. Quiero que en cualquier ciudad - en Europa, Asia o América, cuando conozca a gente nueva y les nombre Krasnoyarsk, ellos no pregunten, sino que sonrían y digan: "Oh, está en Siberia, donde será la Universiada"»*.

28 febrero 2014

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/13451>